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Anfrage der AfD-Fraktion: Wohncontainersiedlung in Bottrop-Feldhausen 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
vor einigen Tagen nahm ein Bottroper Bürger Kontakt zu unserer Ratsfraktion auf und stellte ein paar 
Fragen bezüglich der Flüchtlingseinrichtung in Feldhausen. Um unseren Wählerauftrag an die AfD-
Fraktion Bottrop Rechnung zu tragen, stellen wir folgende Anfrage: 
 
 
1. Laut Beobachtungen soll die Kapazität der Containersiedlung nie ausgelastet sein. Zu welchem 

Prozentsatz war diese Siedlung seit Eröffnung durchschnittlich ausgelastet? 
 
2. Welche Prozentuale Auslastung der Kapazität kann für Ende des Jahres 2023 prognostiziert 

werden? 
 

3. Über welche Zeitspanne soll die Containersiedlung betrieben werden? Bitte den genauen 
Zeitraum angeben. Oder wird sie auf unbestimmte Zeit betrieben? 

 

4. Welche Unterhaltskosten werden dafür monatlich von der (Stadt Bottrop) bzw. vom Steuerzahler 
finanziell aufgewendet? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
 
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 


